



1980 04 le 14 J'aime, voilà ce qu'est la manifestation.

« Tant que vous demeurez captivé par ce monde manifesté vous n'avez pas la possibilité d'atteindre sa racine.

Sa racine est la conscience apparue lorsque vous étiez un nouveau-né.

La racine de toutes vos activités actuelles est cet instant de votre petite enfance dont vous n'avez pas le souvenir.

Dans ce petit enfant la qualité essentielle **l'élément de base – la conscience** – a pris une photographie.

A partir de ce moment vous avez commencé à accumuler informations et savoir et c'est nourri par tout cela que vos activités ont vu le jour.

Mes visiteurs sont tellement intéressés par ce qu'ils entendent ici qu'ils ne prennent pas le temps de découvrir ce qu'est cette conscience de la petite enfance.

Ce n'est pourtant que lorsque vous serez stabilisés dans la conscience qu'il vous sera possible de connaître cette conscience de la petite enfance.

C'est l'unique moyen.

Il n'existe aucune différence entre la conscience adulte et la conscience de la petite enfance.

La graine de l'Univers est sans dimension.

La conscience apparaît, mais en découvrant le corps elle s'identifie à lui, alors qu'en fait-il n'y a que conscience manifestée animant tout de sa propre évidence.

J'aime, voilà ce qu'est la manifestation.

Au niveau de l'univers il ne peut être question de perte ou de gain, cette question n'apparaît qu'à partir de l'identification à un corps, à une personne.

Quand vous absorbez de la nourriture, qui mange ?

Le sentiment « je suis. »

La nourriture aussi contient « je suis », donc en l'absorbant vous entretenez votre « je suis »

Mais, bien qu'il y ait du « je suis » dans la nourriture absorbée, personne ne s'identifie à elle.

Vous dites « je ne suis pas mon déjeuner, je le mange, c'est tout ! », seulement une fois absorbé et devenu un élément de votre corps vous dites « je suis le corps. »

Voilà l'erreur. »

Visiteur : Je voudrais atteindre l'état de Sage Réalisé.

« Il vous faut posséder cette profonde connaissance « je suis.

Sage Réalisé et compréhension ne font qu'un. »

Visiteur : Peut-on atteindre cette compréhension en se stabilisant simplement dans l'être ?

« **Vous l'êtes déjà**, mais il faut vous efforcer d'entrer profondément en contact avec Votre Véritable Nature. »

Visiteur : On le comprend par l'essence de son être, ce n'est donc pas lié à un entendement !

« Actuellement vous êtes identifié au corps et à toutes ses idées, donc vous ne possédez pas ce secret.

Vous le découvrirez graduellement une fois devenu Cela. »

Visiteur : Si « je suis » ne contient que le sentiment d'être, d'où proviennent tous ces concepts ?

« C'est le souffle vital qui déclenche le flux des pensées.

Intellect veut dire mots, donc les pensées sont là et elles forment des concepts.

Considérez uniquement votre racine, la conscience de la petite enfance et balayez tout cela. »

Visiteur : Tout ce qui est conscience est identique, voilà la difficulté, comment distinguer la racine ?

« Cette conscience est un arbre, mais il a eu une graine.

Allez donc à cette graine !

La conscience dont vous disposez maintenant est la même que celle du petit enfant : accrochez-vous à elle, c'est suffisant.

Tant que la conscience est là tout est extraordinairement important, mais si elle disparaît... !

Quelle valeur le monde possédera-t-il pour vous ?

Où sera le connaisseur de la graine ?

Portez votre attention sur la manière dont ce sentiment « je suis » est apparu, alors vous saurez.

N'acceptez que cette seule identification : vous êtes Ce Pur Etre Manifesté, L'âme Unique de cet univers, de cette Vie, dont vous observez le déploiement.



Vous portez momentanément ce costume corporel, prenez bien note de cela !

Pour vous distraire vous avez déjà adopté tant de chose dans votre vie, pourquoi ne pas accepter aussi celle-là et voir ce qu'il se passe,

Regardez la lune en sachant qu'elle est là parce que VOUS êtes là !

C'est parce que vous êtes là que la lune est.

Faites en l'expérience et savourez ce grand concept (être), ce contact direct, cette joie. »

Visiteur : Il doit bien exister une puissance quelconque responsable de cette création,

« **Cette puissance est Le Soi que chacun possède en lui, dans son être**, mais cette puissance, ce pouvoir, est lié au temps.

A partir du moment où il apparaît jusqu'au moment de sa disparition, l'être, automatiquement, crée.

Auparavant il n'y avait rien et après il n'y aura rien, c'est seulement pendant la durée de l'être que sont le monde et la création.

Ce pouvoir créateur est la foi dans le concept primordial « je suis », c'est ce concept qui tisse la toile de la création.

La manifestation tout entière est une apparence au sein de ce concept.

Claire Fontange